

Wettbewerbe und Studien vbw-info 03/2024



Neue Studie zum Mitarbeiterwohnen erschienen

Das Institut "RegioKontext" hat erneut eine bundesweite Befragung von Arbeitgebern zum Thema Mitarbeiterwohnen durchgeführt. Die Studie belegt erneut eine hohe Relevanz des Themas Wohnraum in der Fachkräftegewinnung und stellt Forderungen an Bund, Länder und Kommunen, die steuerlichen Rahmenbedingungen sowie die planungs- und genehmigungsrechtlichen Grundlagen für die Schaffung von Wohnraum zu verbessern.

Die Studie und das Forderungspapier werden von mehreren wohnungswirtschaftlichen Verbänden, u.a. dem GdW, unterstützt. Die Studie finden Sie hier, das Forderungspapier hier.

Bei Rückfragen steht Ihnen Michael Roth, vbw (Tel. 0711 16345 – 110 oder E-Mail: roth@vbw-online.de), gerne zur Verfügung.